



DER ROTE DRACHE/KATHRIN GRALLA

Un tournoi et bien plus encore...

Le polo va de nouveau enthousiasmer Gstaad

Il faut souligner que le plus prestigieux et en même temps le plus original des grands tournois de polo internationaux a lieu en Suisse, à Gstaad, et que chaque année (sauf durant la Covid évidemment), il rassemble les meilleurs joueurs et les plus distingués amateurs. Le deus ex machina de cette manifestation? Pierre E. Genecand, le Genevois le plus respecté dans le monde du polo, assisté d'une équipe dévouée. Son vice-président n'est autre que le Vaudois Bernard Nicod, personnalité de l'immobilier romand.

La Hublot Polo Gold Cup Gstaad est de retour sur l'aéroport de Saanen/Gstaad, du 17 au 20 août prochain, pour quatre journées de haut de gamme dédiées au plus ancien des sports d'équipe. Mais cet événement, qui se joue sur un ter-

rain atypique à 1100 mètres d'altitude dans un magnifique écrin de verdure est bien plus qu'un simple tournoi.

La compétition se déroule dans un éblouissant décor, en bordure de la piste d'atterrissage de l'aéroport d'altitude de Saanen

dont l'activité est à l'arrêt le temps des matchs. Mais plus que cela, c'est une célébration du sport et du polo de haut niveau, où les meilleurs joueurs du monde rivalisent pour remporter le trophée tant convoité sur le circuit international.